



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNephroPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

JR aide à [Nourrir le corps et l'esprit : la grande classe](#) !

[COVID-19 et maladie de Kawasaki. Prévention et contrôle des maladies non contagieuses pendant la pandémie. Pandémie, coronavirus, et diabète sucré. SARS-CoV-2 dans le Placenta. Interactions entre lipides alimentaires, Resveratrol, ACE2, et sévérité de la COVID-19. Interféron beta-1b, lopinavir-ritonavir, et ribavirin, un essai de phase 2. Interféron beta-1b et COVID-19. Développement d'un vaccin inactivé pour SARS-CoV-2. Screening PCR des soignants asymptomatiques \(London\).](#)

[Transition virale réussie des animaux aux humains : SARS-CoV-2? Attention aux problèmes ethniques et raciaux pendant la pandémie. L'étrange histoire du Remdesivir et du marché noir des médicaments pour chats. Les doutes de Trump sur le nombre de décès.](#)

Le jour d'après, [en finir avec les inégalités au travail? "C'est le fléau du temps où les fous mènent les aveugles"](#) (Shakespeare, le Roi Lear)

Dans le dossier ZIP [COVID 10 mai 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), le [site de l'EAP](#).
Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

JR helps feeding [body and soul](#) : [first class initiative](#)

[COVID-19 and Kawasaki Like Disease: The Known-Known, the Unknown-Known and the Unknown-Unknown. Prevention and control of non-communicable diseases in the COVID-19 response. COVID-19 pandemic, coronaviruses, and diabetes mellitus. SARS-CoV-2 Infection of the Placenta. Interactions between dietary fat, resveratrol, ACE2, and SARS-CoV illness severity. Triple combination of interferon beta-1b, lopinavir-ritonavir, and ribavirin in the treatment of patients admitted to hospital with COVID-19: an open-label, randomised, phase 2 trial. Interferon beta-1b for COVID-19. Development of an inactivated vaccine candidate for SARS-CoV-2. PCR screening of asymptomatic health-care workers at London hospital.](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Animal-to-Human Viral Transitions: Is SARS-CoV-2 an Evolutionary Successful One?](#) [Sharpening the global focus on ethnicity and race in the time of COVID-19.](#) [The Strange Tale of Remdesivir and a Black-Market Cat Drug.](#) [Trump and some top aides question accuracy of virus death toll.](#)

The day after, [equity tomorrow?](#) ["Tis the time's plague when madmen lead the blind"](#)

In today's ZIP file [COVID 10 mai 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#), on [IPNA COVID initiative](#), and on [EAP resource page](#).

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Bertrand Soto, Martin Christian, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Alkis Tsimaratos, Bénédicte Devictor, Christian Devuyst, Rob Ross Russel, Pierre Cochat, Labros Stefas, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 10 mai 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Référent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics
[@mtsima12](#)



European Academy of Paediatrics
Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes